

Capacita CEDH a miembros de Cáritas



0



A- A A+

1 de Julio del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos impartió una capacitación específica sobre la perspectiva de los derechos fundamentales en el funcionamiento de las organizaciones de la sociedad civil,

dirigida a voluntarios y colaboradores de Cáritas de Monterrey a fin de fortalecer su servicio a la comunidad.

Minerva Martínez Garza, presidenta del organismo explicó que a través de la vinculación de la CEDH con organizaciones sociales se ha emprendido un esquema de capacitación y fortalecimiento conjunto de las personas voluntarias de cada institución para promover el conocimiento de los derechos humanos y el principio de dignidad humana para garantizar la calidad de vida.

La ombudsman estatal detalló que el curso “Organizaciones de la Sociedad Civil con perspectiva de Derechos Humanos” tiene el objetivo de capacitar a las voluntarias, voluntarios y colaboradores que conforman la asociación Cáritas de Monterrey para encausarlos a una visión holística para la protección, promoción y observancia de los derechos fundamentales.

Martínez Garza destacó el compromiso de las organizaciones civiles que conforman la red de colaboradores de la CEDH que han multiplicado y fortalecido la capacitación continua y el diseño de programas para incrementar el impacto en la sociedad.